



・議会報告会 寄せられた意見を今後に活かします

議会報告会での意見要望の概要

■分類①

市行政に関する発言であり、市民の意見として、関係する委員会で継続的に検討を行う方がよいとするもの。検討後は、市当局につなぐか、または委員会として市長等へ要望及び提案を行うことによるもの。その後は、市当局からの回答を求めるもの。

- ・空き地・空き家
- ・エアコン整備

■分類②

市行政に関する発言であり、発言の趣旨を摘録にして議員で供覧を行うとともに市当局につなぐ方がよいとするもの。

- ・エアコン整備
- ・世界遺産登録推進、近代化産業遺産
- ・総合計画・学校再編
- ・学校跡地・学校・教育・PTA
- ・福祉
- ・コミュニティ
- ・防災
- ・道路
- ・道の駅
- ・新大牟田駅周辺
- ・産業・雇用
- ・公共施設
- ・その他

■分類③

議会に関する発言であり、市民の意見として、関係する委員会で継続的に検討を行う方がよいとするもの。検討後は、議会としての考えをまとめるもの。

- ・議会報告会

■分類④

議会に関する発言であり、発言の趣旨を摘録にして議員で供覧を行う方がよいとするもの。

- ・議会報告会
- ・議会・議員の姿勢や取り組み
- ・議員定数
- ・三川坑跡
- ・その他



勝立地区公民館（昨年8月1日）

平成26年度の議会報告会は、9会場で過去最高の延べ270名の参加があり、新たな意見・要望などをたくさんいただきました。

意見は左記のとおりに分類・集約し、特に空き地・空き家に関する意見は、9月の決算特別委員会で最重要の要望として、合意形成を図り、市長へ改善を求めました。

分類①②

行政に関する発言について

分類①の空き地・空き家に関する事については、空き地の樹木や雑草の管理に関する問題や倒壊の危険がある老朽化した空き家などに対する不安から、対策を求める声などが寄せられました。

それらの意見を踏まえ、報告会の翌月に行われた9月議会の質疑・質問や決算特別委員会では多くの議員が取り上げました。

今後、市長からの回答が得されることになっています。

分類②については、「世界遺産登録推進や三川坑跡の保存・活用の取り組みについては、市民の意識をプラスに変える大きな素材になると思うので、ぜひとも進めてほしい」「三川坑跡の保存・活用については、あまり費用をかけないようにしてほしい」など炭坑関連にまつわる意見、要望などが、数多く寄せられました。

また、「学校再編後の学校跡地の利活用については、総合計画に

入れるべきである」「家庭教育力の向上対策について、真剣に検討が必要であると思う」など学校や教育に関する意見も寄せられました。

分類③④

議会に関する発言について

分類③では「地域の課題や実情を把握するために全校区で議会報告会を実施するなど、開催会場をふやして参加者がふえるようにしてほしい」「議会報告会では、市民が討議を要望する議題を選択してもらいたい」など報告会の回数や内容に対する意見・要望をいただきました。

分類④では「議会報告会の周知は広報紙やインターネットなどで行われているが、若年層へのさらなる周知を検討してほしい」「議会報告会での意見・要望については、その実現に向けて努力し、大牟田市全体の活性化に注力してほしい」など多岐にわたる意見・要望が寄せられました。